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MARAU-RS, 01 DE JANEIRO DE 2021 
 
 
 

ANAIS Nº 01/2021 

 
 

Ao primeiro dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte 
e um, às nove horas, reuniu-se a Câmara Municipal de Marau em sua sede, na Rua 
Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de Marau, Estado do Rio Grande do 
Sul, para a realização de SESSÃO SOLENE DE INSTALAÇÃO DA LEGISLATURA 
2021/2024 E POSSE DOS VEREADORES, PREFEITO E VICE-PREFEITO 
MUNICIPAL ELEITOS. A Mestre de Cerimônia, senhora Ana Roselva Piccoli, deu 
início aos trabalhos citando as autoridades presentes e registrando as 
correspondências recebidas. Em seguida, convidou os vereadores para comporem a 
Mesa, na seguinte ordem: Vereador Ademir Durante, MDB; Vereador Anderson 
Rodigheri, PP; Vereador Deolindo Jossemar Machado, PP; Vereador Edgar Chimento, 
MDB; Vereador Elisabete Dall’Acqua Alban, PP; Vereador João Vagner da Rosa Daré, 
PSB; Vereador Laércio Zancan, PSB; Vereador Sílvio Augusto Cerato Confortin, MDB; 
e Vereador Vilmo Perin Zanchin, MDB. Na sequência, convidou o Prefeito eleito, 
senhor Iura Kurtz, MDB, e o Vice-Prefeito eleito, senhor Rui Carlos Gouvêa, PSB, para 
integrarem à Mesa. A Mestre de Cerimônias convidou a todos para entoarem o Hino 
Nacional Brasileiro. Posteriormente, informou que, de conformidade com o artigo 17 
da Lei Orgânica do Município de Marau e o Regimento Interno da Câmara Municipal, 
neste momento, o vereador mais votado da Casa, Vereador Vilmo Perin Zanchin, 
assume a Presidência Provisória da Câmara Municipal de Marau. O presidente Vilmo 
Perin Zanchin declarou abertos os trabalhos da Sessão Solene de Instalação e Posse 
dos senhores Vereadores integrantes do Poder Legislativo para a Legislatura 
2021/2024, bem como do Prefeito e Vice-Prefeito Municipal que constituem o Poder 
Executivo. Também designou o vereador Sílvio Augusto Cerato Confortin para 
desempenhar as funções de Secretário Ad Hoc. Em seguida, a responsável pelo 
cerimonial informou que as entregas dos Diplomas e das declarações de bens já 
haviam sido previamente realizadas e convidou os vereadores a prestarem o 
compromisso legal, iniciando pelo Presidente, Vereador Vilmo Perin Zanchin, 
conforme a seguir: “PROMETO CUMPRIR E FAZER CUMPRIR A LEI ORGÂNICA, 
AS LEIS DA UNIÃO, DO ESTADO E DO MUNICÍPIO, EXERCER MEU MANDATO 
SOB A INSPIRAÇÃO DO PATRIOTISMO, DA LEALDADE, DA HONRA E DO BEM 
COMUM”. Após prestar seu juramento, o Presidente convidou os Vereadores Ademir 
Durante, Edgar Chimento, Elisabete Dall” Acqua Alban, Deolindo Jossemar Machado, 
Anderson Rodigheri, João Vagner da Rosa Daré, Sílvio Augusto Cerato Confortin e 
Laércio Zancan para prestarem seu compromisso e assinarem o Termo de Posse. Em 
seguida, o Presidente Vilmo Perin Zanchin os declarou empossados. Eleição da 
Mesa Diretora. Neste momento da sessão, passou-se a eleição da Mesa Diretora 
para o Ano de 2021, cuja chapa foi apresentada e protocolada antes do início da 
sessão de instalação. A chapa é composta pelos seguintes membros: Presidente – 
Vereador Ademir Durante; Vice-Presidente – Vereador Edgar Chimento; Primeiro 
Secretário – Vereador João Vagner da Rosa Daré; e Segundo Secretário – Vereador 
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Vilmo Perin Zanchin. O Presidente promove a eleição em votação nominal. Votaram 
contrários à chapa apresentada os Vereadores Anderson Rodigheri, Elisabete 
Dall’Acqua Alban e Deolindo Jossemar Machado. Votaram favoráveis à chapa 
apresentada os vereadores Ademir Durante, Edgar Chimento, João Vagner da Rosa 
Daré, Laércio Zancan e Sílvio Augusto Cerato Confortin. A chapa apresentada foi 
aprovada por cinco votos favoráveis e três votos contrários. O Presidente, Vereador 
Vilmo Perin Zanchin, proclama o resultado e declarou empossada a Mesa Diretora 
para o ano de 2021, composta pelo Presidente – Vereador Ademir Durante; Vice-
Presidente – Vereador Edgar Chimento; Primeiro-Secretário – Vereador João 
Vagner da Rosa Daré; e Segundo-Secretário – Vereador Vilmo Perin Zanchin. O 
presidente eleito, Vereador Ademir Durante, assumiu oficialmente a Presidência do 
Poder Legislativo Marauense e, de imediato, iniciou a cerimônia de posse do Prefeito 
e Vice-Prefeito eleitos. O Prefeito Municipal, senhor Iura Kurtz, dirigiu-se à tribuna para 
prestar seu compromisso legal, conforme o artigo 53 da Lei Orgânica Municipal, com 
o seguinte conteúdo: “PROMETO MANTER, DEFENDER E CUMPRIR A 
CONSTITUIÇÃO FEDERAL, CONSTITUIÇÃO ESTADUAL, LEI ORGÂNICA 
MUNICIPAL E DEMAIS LEIS, E ADMINISTRAR O MUNICÍPIO VISANDO AO BEM-
ESTAR DOS MUNÍCIPES”. Após, o Vice-Prefeito Municipal, senhor Rui Carlos 
Gouvêa, dirigiu-se à tribuna e prestou igual compromisso. Imediatamente ao 
juramento, o Presidente, Vereador Ademir Durante, declarou empossados os 
senhores Iura Kurtz no cargo de Prefeito Municipal de Marau e Rui Carlos 
Gouvêa no cargo de Vice-Prefeito Municipal de Marau. A Mestre de Cerimônias 
convidou os vereadores Elisabete Dall’Acqua Alban, representando a Bancada dos 
Progressistas (PP); João Vagner da Rosa Daré, representando a Bancada do Partido 
Socialista Brasileiro (PSB) e Vilmo Perin Zanchin, representando a Bancada do 
Movimento Democrático Brasileiro (MDB) para fazerem seus pronunciamentos. A 
Mestre de Cerimônias convidou, também, o Vice-Prefeito Municipal, senhor Rui Carlos 
Gouvêa para fazer o seu pronunciamento e, a seguir, o Prefeito Municipal, senhor Iura 
Kurtz para fazer uso da palavra. Na sequência, a Senhora Ana Roselva Piccoli 
solicitou ao Presidente Ademir Durante que realizasse seu pronunciamento final. O 
Presidente fez seus agradecimentos, considerações finais e declarou encerrada esta 
Sessão Solene de Instalação da legislatura 2021/2024 e posse dos vereadores, 
prefeito e vice-prefeito municipal eleitos para o período 2021/2024, convocando a 
todos os vereadores para a primeira Sessão Plenária Ordinária desta legislatura que 
será realizada no dia 04 de janeiro de 2021, às 20 horas, na sede da Câmara Municipal 
de Marau localizada na Rua Duque de Caxias, nº 26. PRONUNCIAMENTOS 
REALIZADOS NA SESSÃO SOLENE DE INSTALAÇÃO DA LEGISLATURA 
2021/2024. Abertura. Mestre de Cerimônias, Ana Roselva Piccoli. “... nos 
acompanha via rádios e rede social, muito bom dia a todos. É com imensa honra que 
a Câmara Municipal de Vereadores de Marau realiza neste primeiro de janeiro de 2021 
a cerimônia de instalação e posse dos vereadores, vice-prefeito e prefeito eleitos no 
pleito de 15 de novembro de 2020. Registramos e agradecemos as autoridades que 
nos acompanham através da transmissão via rede social, em especial os deputados 
estaduais marauenses Sérgio Turra e Vilmar Perin Zanchin, que nos enviaram as 
seguintes correspondências”. Presidente provisório, Vereador Vilmo Perin 
Zanchin. “Invocando a direção e a proteção de Deus, declaro aberto os trabalhos 
desta sessão solene de instalação e posse dos senhores vereadores integrantes do 
Poder Legislativo para a legislatura 2021/2024, bem como do Prefeito e vice-prefeito 
municipal que constituem o Poder Executivo. Conforme determina o Regimento 
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Interno da Câmara Municipal de Marau, indico o senhor Vereador Sílvio Augusto 
Cerato Confortin para desempenhar a função de Secretário Ad Hoc.”. Eleição da 
Mesa Diretora. Neste momento da sessão, passou-se a eleição da Mesa Diretora 
para o Ano de 2021, cuja chapa foi apresentada e protocolada antes do início desta 
sessão de instalação. A chapa é composta pelos seguintes membros: Presidente – 
Vereador Ademir Durante; Vice-Presidente – Vereador Edgar Chimento; Primeiro 
Secretário – Vereador João Vagner da Rosa Daré; e Segundo Secretário – Vereador 
Vilmo Perin Zanchin. O Presidente promove a eleição em votação nominal. Votaram 
contrários à chapa apresentada os Vereadores Anderson Rodigheri, Elisabete 
Dall’Acqua Alban e Deolindo Jossemar Machado. Votaram favoráveis à chapa 
apresentada os vereadores Ademir Durante, Edgar Chimento, João Vagner da Rosa 
Daré, Laércio Zancan e Sílvio Augusto Cerato Confortin. A chapa apresentada foi 
aprovada por cinco votos favoráveis e três votos contrários. O Presidente, Vereador 
Vilmo Perin Zanchin, proclama o resultado e declarou empossada a Mesa Diretora 
para o ano de 2021, composta pelo Presidente – Vereador Ademir Durante; Vice-
Presidente – Vereador Edgar Chimento; Primeiro-Secretário – Vereador João 
Vagner da Rosa Daré; e Segundo-Secretário – Vereador Vilmo Perin Zanchin. O 
presidente eleito, Vereador Ademir Durante, assumiu oficialmente a Presidência do 
Poder Legislativo Marauense e, de imediato, iniciou a cerimônia de posse do Prefeito 
e Vice-Prefeito eleitos. Presidente Vereador Ademir Durante. “Considerando a 
eleição ocorrida há poucos instantes, assumo oficialmente a presidência do 
Legislativo. Agradeço aos colegas pela confiança depositada. Neste momento, 
iniciamos a cerimônia de posse do prefeito e vice-prefeito municipal e convido, 
inicialmente, o senhor Iura Kurtz, prefeito eleito, para que se dirija até a Tribuna e de 
acordo com o Artigo 53 da Lei Orgânica de Marau preste o seu compromisso”. Após, 
o Prefeito e Vice-Prefeito prestarem o seu compromisso legal, o Presidente Ademir 
Durante assim declarou: “Declaro empossados os senhores Iura Kurtz no cargo de 
Prefeito Municipal e o senhor Rui Carlos Gouvêa no cargo de Vice-Prefeito Municipal 
de Marau”. Mestre de Cerimônias convidou os vereadores Elisabete Dall’Acqua Alban, 
representando a Bancada dos Progressistas (PP); João Vagner da Rosa Daré, 
representando a Bancada do Partido Socialista Brasileiro (PSB) e Vilmo Perin 
Zanchin, representando a Bancada do Movimento Democrático Brasileiro (MDB) para 
fazerem seus pronunciamentos. Pronunciamento da Vereadora Elisabete 
Dall’Acqua Alban. “Excelentíssimo Senhor Presidente, Vereador Ademir Durante. 
Excelentíssimo Prefeito Municipal Iura Kurtz. Nosso Vice -Prefeito Rui. Colegas 
vereadores. Familiares. Servidores da Casa. Presidente da Associação Comercial, 
Gustavo Ferreira. A imprensa. Todos que nos acompanham através das redes sociais. 
Bom dia a todos. Início agradecendo os colegas: Vereador Anderson e Vereador 
Machadinho, por indicar o meu nome para representá-los nesse momento tão 
importante. É uma honra falar em nome da bancada do Progressistas. O Poder 
Legislativo, hoje, reúnem 11 cidadãos escolhidos pelo voto popular nas últimas 
eleições, através de um processo democrático. Durante este processo, tivemos a 
oportunidade de visitar nossos eleitores, as famílias marauenses. Claro, de uma forma 
restrita, uma campanha eleitoral diferente por conta da pandemia. A cada quatro anos, 
o povo tem a oportunidade de eleger seus representantes para o Poder Legislativo e 
Poder Executivo. Desta forma, alguns vereadores irão recomeçar um trabalho e outros 
receberam a confiança e a missão para iniciarem idêntico ofício. Estou assumindo 
meu terceiro mandato, retornando depois de quatro anos. Novamente, a única mulher 
eleita. Temos muito que evoluir nesse sentido, buscando ampliar o espaço da mulher 
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na política e temos grandes nomes que podem contribuir para que isso aconteça. Com 
o cargo teremos grandes responsabilidades. Fomos eleitos para sermos vereadores, 
e Prefeito e vice. Voto confiado para representar, da melhor forma, os anseios da 
população, independentemente de partido, ideologia e opinião. Tenho certeza de que 
todos nós, sem exceção, vamos trabalhar sempre pelo interesse da nossa sociedade, 
na busca do desenvolvimento econômico, da justiça social e dos nossos novos 
empregos, saúde e educação. Nós, vereadores, hoje empossados, temos uma grande 
tarefa para os próximos quatro anos, além de consolidar a democracia representativa, 
como um espaço essencial do processo político, temos que dar uma resposta digna à 
população que nos elegeu seus representantes, para exercer, em nome desta 
população, as prerrogativas de legislar e fiscalizar os assuntos da cidade. É da 
natureza desta Casa a função de porta-voz de inúmeros interesses populares e 
continuará sendo a expressão da democracia e do exercício da cidadania. Esperem 
de mim um trabalho firme na fiscalização da administração e também nas proposições 
que venham a melhorar a vida dos cidadãos e cidadãs da nossa querida Marau, com 
trabalho sério, dedicado e com a presença na Câmara. Encerrando esta manifestação, 
eu peço licença para homenagear a minha mãe Alcinda que, aos 87 anos, nos ensina 
lições de cidadania, ao dizer que até que estiver viva vai exercer o seu direito ao voto. 
E faço a mesma homenagem aos pais do Vereador Anderson: João Atílio Rodigheri e 
a Salete; também a mãe, a dona Devite, a mãe do Machadinho. Também quero 
repartir alegria desta data com os meus irmãos Abel, a Eliane e Antônio. Também 
estendo aos irmãos do Machadinho, a irmã do vereador Anderson. Uma palavra 
especial, eu reservo para o meu esposo Marcos, a minha filha Clara, pela paciência e 
ajuda na minha vida pública, o caminho percorrido até aqui e que seguirá pelos 
próximos quatro anos, a fim de honrar cada voto durante este mandato. Estendo a 
minha manifestação à Gi, ao Henrique, à Lívia, esposa e filhos do Vereador Anderson. 
À Joice e a à Helen, esposa e filha do vereador Machadinho. Parabenizo os 
vereadores eleitos, os meus colegas de bancada Anderson e Machadinho. Os demais 
vereadores Ademir, Edgar Silvio, Vilmo, Vaguinho, o Laércio. O prefeito Iura, ao Vice 
Rui. Parabéns pela vitória nas urnas. Desejo a todos um grande mandato. Que seja 
exercido com serenidade, equilíbrio e sabedoria. Agradeço a todos que nos ajudaram 
durante a campanha nas ruas, ao povo de Marau. Os mais sinceros agradecimentos 
pela presença, pelas palavras de estímulo, pelos conselhos, pelo apoio, pela 
confiança. Um feliz ano novo a todos e meu muito obrigado”. Pronunciamento do 
Vereador João Vagner da Rosa Daré. “Cumprimento ao Presidente Ademir Durante. 
O nosso prefeito eleito Iura Kurtz. Ao tetra vice-prefeito Rui Gouvêa. E aos demais 
colegas vereadores. Cumprimentar os convidados que assistem no plenário. A minha 
família. E quem acompanha transmissão via redes sociais e pelas rádios. 
Cumprimentar, também, o meu amigo e Presidente da Associação Comercial de 
Marau, Gustavo Ferreira. Hoje tenho a honra e orgulho de estar falando também em 
nome do meu colega Vereador Laércio Zancan e do meu partido o PSB. O PSB que 
sai de uma eleição disputada com crescimento a olhos vistos, fruto de um trabalho 
unido e focado que nos rendeu duas vagas inéditas na Câmara de Vereadores. Tenho 
certeza que nossa missão, aqui na casa do Povo, será de trabalhar e corresponder à 
altura dos mais de 4 mil eleitores que confiaram seu voto, e lutar pelos anseios de 
toda a comunidade marauense, sejam moradores dos bairros, do centro e do interior. 
Entendemos que teremos desafios reais pela frente. Muitos desafios, sem dúvida. Mas 
saibam que eles serão encarados com a responsabilidade e determinação que nos é 
característica. Hoje damos um pontapé inicial ao trabalho que nós propusemos, a 
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fazer ainda na campanha. E nosso compromisso é com você, cidadão, manter os 
esforços durante os próximos quatro anos, para alcançarmos aquilo que é do teu 
interesse. As portas de nossa bancada estarão sempre abertas, para receber críticas, 
sugestões ou reivindicações sem distinção alguma. Eu, que já havia estado aqui na 
condição de suplente, retorno agora como vereador eleito com mais de 900 votos. 
Fica até difícil sintetizar, em poucas palavras, a emoção que estou sentindo. Essa 
posse simboliza a materialização de um sonho e do trabalho árduo que começou lá 
no primeiro dia de campanha. Uma campanha limpa, nova e propositiva. Foi 
reconhecida e aceita por todos vocês que confiam e confiaram e acredita em mim. 
Agradeço a Deus pela oportunidade de estar aqui hoje, nesse momento tão 
significativo e importante para mim. Agradeço a toda minha família, mas 
especialmente a minha esposa Rebeca, a minha filha Vitória e a minha irmã Daiane 
Daré, pelo apoio Incondicional e por serem meu abrigo, o meu porto seguro em todos 
os momentos. Agradeço meus amigos companheiros de PSB que dividiram comigo, 
dividiram conosco, desculpa, a caminhada eleitoral e colocaram o seu nome à 
disposição para que pudéssemos fazer história. Que tenhamos uma legislatura de 
muito diálogo e respeito. Que possamos caminhar em sintonia com o Executivo, 
abraçando as grandes e os necessários projetos que virão. Encerro desejando 
sucesso a todos nós, caros colegas, com uma frase marcante de José de Alencar: o 
sucesso nasce do querer, da determinação e da persistência em se chegar a um 
objetivo; quem busca e vence obstáculos, no mínimo, fará coisas admiráveis. Eu 
desejo a todos um feliz 2021 e o meu muito obrigado”. Pronunciamento do Vereador 
Vilmo Zanchin. “Gostaria de saudá-lo, Presidente Ademir Durante, e desejar êxito no 
comando desta Casa, juntamente com a tua mesa diretora. Cumprimentar os 
vereadores Silvio, Chimento, Vaguinho, Lalá, Anderson, Machadinho e a Vereadora 
Bete, que prestaram o compromisso há pouco. Cumprimentar o Prefeito Iura e o Vice 
Rui e desejar todo sucesso nesta nova empreitada. Saudar todos os mencionados no 
protocolo e aos familiares dos eleitos que se encontram aqui e quem nos 
acompanham pelas redes sociais. A imprensa escrita e falada. E, principalmente, a 
todos os cidadãos marauenses que estão nos ouvindo e assistindo. Amigos e amigas, 
bom dia. Gostaria de agradecer a minha bancada, em falar em nome do MDB, ao 
Silvio, ao Chimento e ao Durante, grato pela oportunidade. Que momento é este? Pois 
o momento é de agradecer, primeiramente a Deus, que se não fosse a vontade dele 
não estaríamos aqui. Aos marauenses que confiaram ao nosso trabalho, fazendo com 
que fossemos o mais votado desta eleição de novembro passado. Agradecer a minha 
esposa Rocheli, e ao meu irmão Roberto, que estão aqui e, em nome deles, a tantos 
marauenses, amigos e familiares, pois cada um tem um papel fundamental e 
importante na nossa caminhada. Ao meu partido MDB, em nome da Presidente Naura 
e toda executiva. Ao Prefeito Iura pelo apoio e confiança. E aos demais candidatos a 
vereador, de todos os partidos, que colocaram os seus nomes à disposição da 
comunidade, pois graças a eles é que estamos aqui hoje. Marau cresceu muito e é 
destaque nos mais variados setores, na região, no estado, no país e mundo afora 
graças a tantos homens e mulheres que se doaram e se dedicaram e muito, para que 
o progresso e o desenvolvimento nos trouxessem até aqui. Está bom? Ainda não. Nós 
podemos mais. Temos muito ainda em potencial para crescer, gerar oportunidades e 
acreditar no futuro. Nós temos é que ter esperança de que esse momento que 
estamos vivendo, com todas as dificuldades que estamos enfrentando acerca desta 
pandemia, vai passar, como tudo passa. Enfrentamos de cabeça erguida, olhando 
para frente, procurando alternativas, abrindo caminhos e fazendo acontecer. Marau e 
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seu povo tem na sua essência o empreendedorismo na agricultura, na indústria, no 
comércio e nos serviços. Nos destaco aqui que é um povo acolhedor. E nós, enquanto 
o poder público, temos a responsabilidade de caminhar juntos, com o interior e a 
cidade, pensando em fazer mais com menos, otimizar processos, driblar entraves, 
buscar soluções e saídas para os desafios que surgem diariamente. Precisamos sim, 
avançar na discussão de matérias e assuntos importantes para Marau, nas áreas da 
educação, saúde, segurança, infraestrutura e tecnologia. Estamos prontos. Já 
estamos no futuro. Ele chegou. Mas nós temos as novas tecnologias. Temos 
potencial. Temos história. Temos vontade e somos um povo empreendedor. E esta 
terra que tanto amamos merece toda a nossa doação e dedicação diária, para 
enfrentar esses desafios que temos pela frente. O futuro é agora. A vontade nos 
fortalece. A esperança nos move. E a fé nos dá a certeza que somos mais que 
vencedores. Que Deus abençoe a cada um e cada uma. Um bom mandato. Bom 2021. 
Em frente, sempre. Muito obrigado. Pronunciamento do Vice-Prefeito Municipal, 
Senhor Rui Carlos Gouvêa. “Quero saudar o Presidente da Câmara de Vereadores 
Ademir Durante e, ao mesmo tempo, cumprimentá-lo pelo sétimo mandato como 
vereador de Marau. Parabéns, Durante. Saúdo o Prefeito Iura Kurtz e também aos 
vereadores empossados nesta manhã, Vilmo Zanchin, Confortin, Silvio, Edgar 
Chimento, Anderson Rodigheri, Machadinho, a Bete Alban. Eu quero fazer uma 
saudação especial aos dois vereadores do nosso PSB, o Vagner Daré e o Laércio 
Zancan. Saudando minha esposa, que está aqui presente e os meus filhos, a Natália 
e o João Vitório, eu quero cumprimentar todos os familiares e amigos dos empossados 
presentes nessa sessão de posse. Saudação também aos funcionários da Câmara e 
a todos os marauenses que nos acompanham através das redes sociais e da 
Imprensa. Quero saudar, também, o presidente da Acim, o Gustavo Ferreira, que se 
encontra aqui presente. Senhores e senhoras, meu bom dia. Se meu discurso de hoje 
tivesse que se resumir em uma palavra, ela seria de gratidão. Gratidão a todos que 
estão ao nosso lado nessa trajetória. Prefeito Iura, é uma honra dividir contigo essa 
responsabilidade de administrar Marau, não só pela tua competência de gestor, mas 
pela pessoa humana que é. Tenho muito orgulho de estar contigo em mais essa 
caminhada. Nesses quatro anos da nossa gestão, especialmente voltada a ampliar os 
serviços oferecidos aos moradores, melhorar a qualidade dos serviços oferecidos aos 
moradores. Resgatamos a confiança dos cidadãos. E com uma visão empreendedora 
e humana, enfrentamos a maior crise da história do nosso país, realizando obras e 
ações para os marauenses. Com respeito ao dinheiro público, honramos todos os 
nossos compromissos. Portanto, é um orgulho renovar essa confiança que o cidadão 
nos depositou. Preciso fazer uma menção especial ao meu PSB. Pela primeira vez na 
história de Marau, esta Câmara de Vereadores tem dois vereadores eleitos de um 
terceiro partido. Isso nos enche de orgulho e, ao mesmo tempo, nos trazem imensa 
responsabilidade para trabalhar por Marau. Parabéns a todos integrantes do PSB, aos 
14 candidatos a vereador e a cada simpatizante, que trabalhou, incansavelmente, 
para esse êxito. Estou indo para o meu quarto mandato como vice-prefeito de Marau. 
Não tenho palavras para agradecer a cada cidadão marauense pela confiança 
depositada. Essa terra Marau que tão bem me acolheu a mim e aqui construí minha 
família, a minha eterna gratidão. O meu compromisso é trabalhar dia e noite ao lado 
do Prefeito Iura, para melhorar cada vez mais essa cidade que a gente tanto gosta e 
tanto ama. Neste momento atual em que estamos passando por uma das maiores 
crises da humanidade, a esperança por dias melhores precisa estar em nossas 
orações e sentimentos. Isso tudo vai passar e nós seguiremos em frente com a força 
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e o empenho de cada marauense. Essa sessão de posse representa o que de melhor 
há na democracia. Homens e mulheres eleitos pela vontade popular. Que as nossas 
ações sejam sempre voltadas para o coletivo, zelando pelo dinheiro público e 
realizando programas e projetos que melhoram cada vez mais a vida das pessoas. 
Aos novos vereadores, eu tenho certeza que teremos uma Câmara comprometida 
com os interesses da população, onde cada um vai assumir o seu importante papel 
de liame entre os cidadãos e o governo municipal. O Iura e eu seguiremos com uma 
parceria plena entre Executivo e Legislativo, visando sempre o desenvolvimento de 
Marau. Por fim, agradeço a Deus por esse momento especial. Eu preciso agradecer 
a cada cidadão marauense. Muito obrigado a população que nos confiou com seu 
voto, oportunidade de governar Marau por mais quatro anos. Tenham a certeza de 
que continuaremos trabalhando com a mesma dedicação pelo desenvolvimento de 
nosso município. Com apoio de cada um vamos juntos construir uma cidade e um 
interior cada vez melhor de se viver. Que 2020 sirva de aprendizado para 
melhorarmos. Foi um ano difícil de muitas perdas, frustrações e tristezas. Que 2021 
comece com o sentimento de esperança, de resiliência, muita residência, de tolerância 
e muito amor ao próximo. Que cada nosso seja com o objetivo de construção de um 
caminho cada vez mais próspero para todos. Eu desejo um feliz e abençoado 2021 a 
todos. Meu fraterno abraço e muito obrigado”. Pronunciamento do Prefeito 
Municipal, Senhor Iura Kurtz. “Eu início a minha manifestação saudando o 
Excelentíssimo Presidente do Poder Legislativo Vereador Ademir Durante. E faço 
aqui, Presidente, um reconhecimento e uma homenagem ao vosso trabalho nesses 
sete mandatos que os seis que já desempenhou e o sétimo que inicia agora, dando 
uma importante contribuição ao município de Marau. Tenho certeza de que boa parte 
da sua vida dedicou ao nosso município, às causas comuns da nossa comunidade. E 
tenho plena convicção de que o senhor comandará com competência, com energia e 
com tudo aquilo que construiu de experiência ao longo desses mais de 25 anos de 
vida pública. Parabéns e conte sempre com o Poder Executivo. Quero também saudar 
o meu companheiro, amigo Rui Gouvêa que, nesse primeiro mandato concluído, foi 
legal, esteve ao lado da gente nos momentos mais difíceis, mais complicados, com 
sua experiência, com a sua competência e a forma de enxergar os desafios que 
precisávamos vencer. Também tenho muito orgulho de continuar caminhando ao teu 
lado e, certamente, ainda temos contribuição a dar ao nosso município. Saúdo os 
vereadores João Vagner Daré, Sílvio Confortin, Anderson Rodigheri, Elisabete 
Dall’Acqua, o Deolindo Machado, o Edgar Chimento, o Laércio Zancan e o Vilmo 
Zanchin. Parabéns pela eleição. Tenho também absoluta certeza de que 
desempenharão um belo mandato, representando o povo de Marau, as ideias, os 
projetos e as ações que eles confiaram aos senhores e a senhora vereadora Bete. Eu 
quero, também, saudar aqui o presidente da Associação Comercial o Gustavo 
Ferreira. Associação que foi parceira e continua sendo do município em grandes 
temas, grandes discussões e projetos que tivemos e ainda teremos a partir de agora. 
Fica também o nosso reconhecimento. Quero, de maneira especial, também, saudar 
aqui Adelar Confortin e Naura Bordignon, ex-vereadores desta Casa, porque em todas 
as minhas manifestações, Presidente Durante, eu repito que se nós estamos aqui 
hoje, se aqui chegamos é porque antes de nós vieram homens e mulheres que deram 
a sua contribuição, que emprestaram o seu conhecimento, quem sabe os melhores 
anos da sua vida para que pudéssemos estar e chegar no momento que nós 
chegamos hoje. Então, também, o nosso reconhecimento. Quero saudar a todos os 
familiares dos eleitos que aqui estão presentes e aqueles que nos acompanham de 
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casa. Vocês têm um papel muito importante para quem faz vida pública. Nos 
momentos mais difíceis, mais complicados é a família, são vocês que dão suporte, às 
vezes não aparecem, mas tem um papel tão importante quanto o de quem está na 
Tribuna, quem está comandando o Legislativo ou Executivo. Sigam firmes, cientes do 
papel que vocês têm fortalecendo os candidatos que hoje representam os mais de 44 
mil marauenses. Eu quero saudar a imprensa na pessoa do jornalista Ronaldo Poleto 
que acompanha a sessão, toda a cobertura que faz. a quem nos acompanha em casa. 
Os profissionais envolvidos nesta sessão de posse. Aos funcionários da Câmara de 
Vereadores nas pessoas da Jamile Triches e do Raul Rodigheri que mostram, mais 
uma vez, competência também na organização deste evento. Senhoras e senhores, 
após quatro anos de muito trabalho e compromisso com este município, eu retorno a 
esta Tribuna como o prefeito reeleito. E confesso que é uma emoção difícil de explicar, 
embora seja muito clara para mim. Um misto de honra, de orgulho, de felicidade, de 
euforia que torna este momento inesquecível, assim como foi há 4 anos. São 
momentos que jamais se perderão nas minhas memórias. E sempre que o futuro me 
permitir relembrar assim o farei com a mesma emoção que sinto hoje. Honrado, 
orgulhoso, feliz, eufórico, assumo mais uma vez o compromisso que pautou as minhas 
atitudes desde que iniciei a minha vida pública: trabalhar por Marau e ajudar a 
construir uma cidade melhor para os meus filhos e os filhos de todos os que chamam 
esta cidade de lar. Este é o desafio, Rui Gouvêa, que o gestor público precisa encarar 
todos os dias. Suas ações, seus projetos, as suas decisões não afetarão apenas o 
presente do seu município, mas o futuro a médio e longo prazo. Obras entregues e 
serviços prestados hoje ecoaram pelas próximas décadas nas vidas de milhares de 
cidadãos. Afinal, escolas acessíveis, unidades de saúde eficientes, acesso ao esporte, 
ao lazer, à cultura, à segurança pública, ao emprego e as oportunidades mudam a 
vida das pessoas para melhor. E esta mudança, senhoras e senhores, está nas 
nossas mãos e na ponta de nossas canetas diariamente como gestores públicos. Há 
4 anos subi neste púlpito cheio de energia e de aspirações e assim me mantive desde 
então. Mas hoje eu retorno a essa Tribuna diferente. A energia continua, é claro, as 
aspirações, no entanto, são distintas, isso porque se tem algo que eu posso afirmar, 
categoricamente, é que o que sonhamos, Rui Gouvêa, há 4 anos, em grande parte, 
nós transformamos em realidade. Nos permitimos agora ter novas ideias, novos 
compromissos, novas metas, porque aquelas que traçamos no início desta trajetória, 
com muito esforço, com muita luta, muita dedicação e a participação também de 
muitos foram, em sua grande parte, entregues a nossa comunidade. Hoje eu 
reassumo como prefeito de uma cidade diferente daquela que conhecia em 2016. 
Uma cidade que já usufruiu do legado que esta gestão construiu. Então sim, o homem 
que reassume o cargo é um homem diferente, porque a cidade ela também é diferente. 
Hoje não temos mais apenas energia, aspirações e planos no papel, temos trabalho 
para mostrar. Transformamos nossos sonhos em projetos. Os projetos em suor, 
concreto, aço, asfalto e realidade. Já estamos construindo o futuro e a própria 
população corrobora com esse fato nos oportunizando mais quatro anos como seu 
representante do Poder Executivo. Mas só coloquei meu nome à disposição, da minha 
comunidade mais uma vez, por saber que ainda temos muito a contribuir. Há novas 
metas traçadas, novos objetivos a perseguir, mais obras e ações a tirar do papel. 
Portanto, senhoras e senhores, é hora de renovar o compromisso e trabalharmos de 
mãos dadas, deixando de lado as diferenças políticas que tanto desuniram o país nos 
últimos anos. Debateremos sim, sofreremos oposição sim. Faz parte do processo 
político e é salutar que assim o seja. Mas eu tenho a certeza que o objetivo final de 
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todo cidadão e cidadã que se envolva na política local é o bem da sua comunidade. E 
suas ações devem convergir para isso. Por isso a união é fundamental. A começar, 
nosso maior desafio é atravessar a atual crise de saúde pública e a eventual crise 
econômica que tende a vir a seguir, como consequência da perda de poder de 
investimento dos entes públicos, em virtude da queda da arrecadação e na destinação 
prioritária de recursos e estímulos econômicos ao combate ao coronavírus. A seguir, 
continuaremos com nosso plano de ações com avanços na educação, na segurança 
pública, habitação popular, infraestrutura urbana e rural, esporte, cultura e 
desenvolvimento social, sempre com muita transparência e nos comunicando 
diretamente com a comunidade marauense. Utilizaremos todos os meios e 
tecnologias disponíveis, para que os atos da administração sejam de inteiro 
conhecimento da população e que o contribuinte saiba, com precisão, onde o dinheiro 
dos seus impostos está sendo investido. Continuaremos exercendo, Rui Gouvêa, uma 
gestão moderna e eficiente, mas também humana e solidária. E eu quero aproveitar 
a oportunidade, também, para agradecer a todo o corpo de funcionários da Prefeitura 
Municipal. A aprovação que as urnas demonstraram em novembro é também de todos 
vocês. E conclamo a todos para seguirmos trabalhando com o mesmo empenho. 
Formamos uma única e sólida equipe. Não se pode mais tolerar, a luz da gestão 
pública moderna, uma distinção entre cargos comissionados, funcionários de carreira 
e ocupantes de cargos eletivos. Somos todos servidores da comunidade marauense. 
E assim de mãos dadas, daremos continuidade ao nosso trabalho. Eu agradeço, 
também, ao meu partido MDB, na pessoa da presidente Naura Bordignon, a 
oportunidade de mais uma vez representá-lo. aos demais partidos da Coligação No 
Caminho Certo, o PSB do meu vice-prefeito Rui Gouvêa e do Presidente Carlos 
Rizzoto, ao PL da amiga Adriana Pessini e ao PSD comandado pelo Josias Trento. 
Citando as siglas, eu agradeço a todos os simpatizantes e filiados a essas 
agremiações, que tanto auxiliaram nesta caminhada. Uma campanha diferente, 
bastante limitada pela circunstância da pandemia, vocês fizeram a diferença. Eu e o 
Rui só temos a agradecer. Minha gratidão, também, a minha família, a minha esposa 
Catiana, os meus filhos Iura e Isabela. Vocês são a minha fortaleza. E se eu estou 
hoje enfrentando, mais uma vez, esse grande desafio é porque vocês estão junto 
comigo. Obrigado pela compreensão. Obrigado pela dedicação e pelo aconchego. 
Aos meus pais, aos meus irmãos da mesma maneira muito obrigado. Novamente eu 
precisarei das preces, dos conselhos e das bênçãos que a mim sempre foram 
destinadas. Aos amigos e agora colegas de mandato seja no Executivo ou do 
Legislativo, os parabenizo e, novamente, me coloco à disposição para construirmos 
juntos um futuro melhor. O município melhor, mais igualitário, com oportunidades 
semelhantes para os que aqui nasceram e para os que aqui escolheram viver. Que 
Deus nos dê o preparo necessário para enfrentar os desafios da gestão pública sem 
comprometer a nossa missão de fazer desenvolver o nosso município. Para finalizar, 
senhoras e senhores, eu quero, mais uma vez, externar uma premissa que toma por 
verdade e que norteia as minhas ações como homem público. O escritório do prefeito 
é a praça. A sala de reunião é a rua. E o melhor assessor é o povo. Ainda que a 
conjuntura de saúde atual impeça maiores aglomerações, é lá que eu quero estar, 
junto da minha comunidade, ouvindo e aprendendo, para interpretar da melhor 
maneira a vontade de quem confiou em mim e de mim espera nada menos do que 
empatia, empenho, dedicação, honestidade e competência. É minha responsabilidade 
retribuir essa confiança todos os dias deste novo mandato. Um Feliz Ano Novo. Uma 
ótima caminhada. Sucesso a todos no cumprimento de vossas funções. Muito 
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obrigado”. Pronunciamento de encerramento do Presidente Ademir Durante. 
“Senhoras e senhores. Os nossos cumprimentos ao Senhor Prefeito Iura Kurtz e ao 
Senhor Vice-Prefeito Rui Carlos Gouvêa. É um desejo de um segundo mandato com 
grandes realizações. Senhores colegas vereadores, temos uma grande 
responsabilidade de representar os anseios da comunidade. O desejo é de que 
possamos desempenhar este papel com a seriedade, o comprometimento, atuação 
que o cargo nos exige. Me sinto honrado na minha trajetória política poder ocupar tão 
importante função de Presidente da Câmara de Vereadores. Não há democracia sem 
o Poder Legislativo. E neste sentido, espero que aqui seja pautado assuntos muito 
além de situação e oposição, mas que nesta Casa pode ser debatidos temas 
relevantes para o município de Marau. Fiscalizar os atos do Executivo é nosso dever 
legal. Mas, por isso, não precisamos ser inimigos, podemos e devemos junto com o 
Poder Executivo sermos protagonistas do futuro e o desenvolvimento da nossa cidade 
de Marau. Ao chegar ao final desta solenidade, queremos agradecer especialmente a 
nossa família que sempre estiveram ao nosso lado. Ao MDB pela confiança e 
oportunidade que nos permitiu chegar ao sétimo mandato. O trabalho da Justiça 
Eleitoral durante as eleições. Aos colegas vereadores, aos eleitores que confiaram no 
nosso trabalho. Aos colegas vereadores pela oportunidade de presidir a casa do Povo 
em 2021. Aos colegas da Mesa Diretora, vice-presidente Vereador Edgar Chimento, 
primeiro-secretário Vereador João Vagner Daré e ao segundo secretário Vereador 
Vilmo Zanchin, que estarão compartilhando conosco e a coordenação dos trabalhos 
legislativos. Agradecer aos servidores públicos e assessores que dão todo o suporte 
para a realização das atividades parlamentares. Agradeço a imprensa que sempre foi 
muito parceira na divulgação das ações dos vereadores e das ações institucionais do 
Poder Legislativo. 2020 não foi um ano fácil. Foi preciso aprender a liderar com alguns 
novos e desafiador. Que 2021, que iniciamos hoje, que seja um ano em que possamos 
praticar os aprendizados obtidos em 2020. Com mais paz, esperança e saúde para 
todos nós. Um bom trabalho a todos. Boa sorte. E que Deus nos abençoe. Nosso 
muito obrigado. Neste momento, declaro encerrada esta sessão solene de instalação 
da Câmara Municipal e posse dos eleitos para a legislatura 2021/2024. E convoco a 
todos os vereadores para a primeira sessão plenária ordinária desta legislatura, cuja 
pauta está sendo publicada neste momento e que será realizado no dia 4 de janeiro 
de 2021, às 20 horas, neste local, sede da Câmara Municipal de Vereadores de 
Marau. Mestre de Cerimônia. “Encerramos, então, esta sessão solene. Agradecendo 
a todos que nos acompanharam. Desejando que este novo ano seja cheio de 
esperanças, conquistas e realizações. Tenham todos um bom dia”. Não havendo mais 
nada a tratar, foram lavrados os presentes ANAIS, que após lidos, serão assinados. 
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